



Granada, 1 de junio de 2012

EDUCACIÓN REFORMARÁ Y MEJORARÁ POR CASI 480.000 EUROS TRES CENTROS EDUCATIVOS DE MOTRIL, BENALÚA Y BAZA A TRAVÉS DEL PLAN OLA

El Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos adjudica las obras de reforma del CEIP Cardenal Belluga de Motril, el CEIP Andalucía de Benalúa y el IES José de Mora de Baza, que generarán 34 empleos y mejorarán 1.900 puestos escolares

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y mejora de tres centros educativos de Motril, Benalúa y Baza, en la provincia de Granada. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 478.633,42 euros y generarán alrededor de 34 empleos. Además, mejorarán los puestos escolares de más de 1.900 alumnos y alumnas de Infantil, Primaria y Secundaria escolarizados en estos centros.

En el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Cardenal Belluga de Motril se actuará hasta en diez zonas diferenciadas. En concreto, los trabajos contemplan la reforma de los aseos en tres zonas del centro, la eliminación de barreras arquitectónicas gracias a la ejecución de la rampa de acceso al porche y la instalación de un ascensor, la sustitución de persianas por un sistema de lamas orientables, el cambio en el uso del edificio de Infantil que pasa a uso administrativo y a su vez un cambio de uso y reforma de la zona administrativa, y la demolición del porche existente junto al aparcamiento. Las obras, que cuentan con un presupuesto de 314.677,61 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses y 24 días, serán acometidas por la empresa Fábricas y Drenajes S.L. De estas mejoras se beneficiarán los 641 alumnos y alumnas matriculados en este centro, de los cuales 224 pertenecen a Infantil, 383 a Primaria, 25 a Educación Especial y 9 a Integración.

El segundo de los centros que se beneficiará de los trabajos de mejora es el CEIP Andalucía de Benalúa, con 429 niños y niñas matriculados (114 de Infantil, 272 de Primaria y 25 de Educación Especial Integración). En este colegio se sustituirán las carpinterías metálicas en las fachadas y persianas y se repararán los servicios. Para llevar a cabo este proyecto, la empresa adjudicataria, Díaz Cubero Empresa Constructora S.A, dispone de un presupuesto de 114.749,81 euros y un plazo de ejecución de seis meses y 16 días.

Por último, las obras en el Instituto de Enseñanza Secundaria José de Mora de Baza consisten en la supresión de las barreras arquitectónicas y la colocación de un ascensor, así como en la sustitución de puertas metálicas. Estas actuaciones, que cuentan con un presupuesto de 49.206 euros y se llevarán a cabo en un plazo de dos meses y doce días, beneficiarán a los 845 alumnos y alumnas matriculados en el IES José de Mora. La empresa encargada de ejecutar los trabajos es Godoy Grupo de Empresas de Servicios S.L.



Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).